

IMÁGENES DE ACTUALIDAD



SELENA GARCÍA

La capital de Ponent celebra la Festa del Comerç Just

LLEIDA • El Pati de les Comèdies de Lleida acogió ayer durante todo el día la Festa del Comerç Just. Los leiridanos pudieron comprar productos para ayudar a un trato equitativo con los países subdesarrollados.



SELENA GARCÍA

Puertas abiertas en el cuarenta aniversario de ETSEA

LLEIDA • La Escola Tècnica Superior d'Enginyeria Agrària, situada en el Campus de Agrònoms, celebró ayer una jornada de puertas abierta para celebrar su cuarenta aniversario.

SANIDAD / CONCURSO DE PLAZAS

Cinco médicos MIR consiguen una beca de investigación en Lleida

▶ Se presentaron hasta un total de 14 solicitudes para optar a una estas plazas ofertadas en las Terres de Ponent

LLEIDA

LM

Cinco médicos especialistas de entre los catorce que han solicitado una de las becas de investigación para la realización de proyectos innovadores de investigación biomédica en un centro de Lleida han conseguido dicha plaza. La Diputació finanza con un total de 125.000 euros en colaboración con la Generalitat y el IRBLeida estas becas.

La resolución de las becas se llevó a cabo el pasado 13 de mayo, de manera que se han otorgado las becas a cinco especialistas que podrán llevar a cabo la realización de proyectos de investigación en el Hospital Arnau de Vilanova, en el Hospital Santa Maria o en la Unitat Docent de Medicina Familiar i Comunitària de Lleida.

La resolución la ha llevado a término una comisión formada por la Direcció Científica de l'IRBLeida, la Gerència Territorial de l'ICS-GSS y los Caps d'estudis de la Unitat Docent de l'HUAV y de la Unitat Docent de Medicina Familiar i Comunitària, que han evaluado las propuestas teniendo en cuenta el perfil investigador del candidato y el perfil investigador del grupo de investi-



LM

El presidente de la Diputació, Joan Reñé, en la presentación de las becas

gación que lo acogerá. Este proyecto se lleva a cabo juntamente con el Institut de Recerca Biomèdica (IRBLeida) y el Institut Català de la Salut (ICS) y se trata de la primera experiencia de estas características en las comarques de Lleida. A nivel de Cataluña, sería la tercera dado que existen proyectos parecidos en los hospitales de la Vall d'Hebron y de Bellvitge. Cada una de estas cinco

becas tendrá una duración de un año y los beneficiarios son profesionales que han acabado su período de formación especializada durante el año 2012 en el entorno sanitario de Lleida. El programa sirve para la realización de proyectos innovadores de investigación biomédica que precisen de la incorporación de profesionales formados en áreas clínicas.

OBISPADO / JORNADA DE TRABAJO

Trescientas personas en la Asamblea Diocesana

LLEIDA • Unas trescientas personas entre seglares, presbíteros y religiosos celebraron ayer la Asamblea Diocesana del Bisbat de Lleida en la Acadèmia Mariana de la capital de Ponent.

Trabajar en red con las diferentes áreas, delegaciones, movimientos y grupos pastorales con parroquias y arciprestazgos y aprovechar todas las sinergias posibles de esta relación fue una de las principales conclusiones de la Asamblea Diocesana celebrada ayer. eballar en xarxa amb les diferents. La jornada, que se inició con la exposición de dos ponencias: una sobre el ámbito de los arciprestazgos y la otra sobre las áreas de cooperación del Bisbat, se desarrolló en diferentes grupos de trabajo, los cuales analizaron hacia dónde ha de ir el trabajo de todas las comunidades cristianas en un

▶ Como una de las conclusiones más importantes destaca la de trabajar en equipo

futuro, para acabar poniendo en común todas las aportaciones.

Ambas ponencias coincidieron en buscar un trabajo más en común, complementario y bien coordinado entre todos los que forman parte de las diferentes comunidades cristianas de la Diócesis, como Ambdues ponències van coincidir, como recorrido de la Iglesia del futuro, renovada y creativa. Este trabajo en común necesitará de unos coordinadores en los diferentes movimientos.



SELENA GARCÍA

Los participantes en la Asamblea trabajaron en diferentes grupos durante la jornada de ayer